

Retour sur la conférence du 18/01/2025 sur la Muay Thai



Le 18 janvier dernier, nous avons eu l'honneur d'organiser une double conférence dédiée à la muay thaï, qui s'est tenue au restaurant Bonjour Bonsoir, situé au sein de l'Alliance Française.

Ce riche exposé nous a permis d'explorer plus de 80 métiers liés à cet art martial, allant des plus connus, comme celui de boxeur, à d'autres plus méconnus, tels que promoteur de gala, entraîneur, sponsor ou encore organisateur d'événements. Cette industrie, essentielle à la culture thaïlandaise, représente près de un million d'emplois et près de 2 % du PIB de la Thaïlande.

La conférence a su captiver un public varié, composé aussi bien d'initiés que de néophytes, et a offert une immersion fascinante dans cet univers. La soirée s'est conclue par un buffet convivial, favorisant échanges et discussions enrichissantes autour des thématiques abordées.

Un immense merci à l'équipe du restaurant Bonjour Bonsoir pour leur accueil chaleureux et leur aide précieuse dans la réussite de cet événement où Alexandre Romain animait cette conférence. Merci également à « Benoit et Partner » de nous avoir soutenu dans l'organisation.

